



# BULLETIN MUNICIPAL

## Le mot du maire



L'été bat son plein.

Les enfants sont en vacances depuis plusieurs semaines, et le village a pleinement basculé dans sa parenthèse estivale.

Les travaux de reprise du plafond de l'église sont en cours. Ce bâtiment, cher à beaucoup d'entre nous, avait besoin d'être rénové.

Concernant le foyer communal, l'extension est en phase d'étude. L'état de la maison récemment acquise et les contraintes techniques rendent le projet complexe. Les premières analyses indiquent qu'une rénovation coûterait plus cher qu'une construction neuve. La remise, en mauvais état, sera prochainement démolie avant de décider de la suite.

L'embellissement du village commence par la rue Marcellin-Albert. Les autres rues suivront progressivement. La borne à vêtements a été déplacée près de l'atelier municipal. Des caches-poubelles seront installés pour mieux les intégrer dans le paysage, et certaines poubelles seront légèrement déplacées afin d'en réduire l'impact visuel. Ce travail s'étalera sur plusieurs années. Trois bornes à déjections canines ont déjà été installées. C'est à chaque propriétaire de chien de les utiliser, dans le respect de l'espace public.

La vie du village, ce sont aussi ses commerces. Depuis quelques semaines, M. et Mme Pires sont les nouveaux gérants. Bienvenue à eux dans cette nouvelle aventure. L'épicerie est un lieu de vie essentiel. Merci à Alain et Stéphanie pour les trois années passées à nos côtés. Leur énergie a redonné un vrai souffle à ce commerce. Nous leur souhaitons le meilleur pour la suite.

Nous saluons également la réouverture du restaurant La Table des Vignerons, qui participe pleinement à la vitalité du village.

Un mot aussi pour remercier Corinne Mathez, notre coiffeuse, pour toutes ces années de présence et de lien. Son départ a été salué avec émotion autour d'un verre, en présence de nombreuses personnes venues lui témoigner leur reconnaissance.

Cet été, deux postes à temps plein ont été créés et partagés entre plusieurs jeunes du village. Une première expérience pour eux, un coup de main précieux pour l'équipe technique.

La mise en place d'un Conseil Municipal des Jeunes est en préparation. Il sera lancé dès la rentrée, avec pour objectif de permettre aux jeunes de notre village de s'impliquer dans la vie locale, proposer et réaliser des projets et de faire entendre leur voix.

Le dimanche 13 juillet, la fête nationale s'est tenue place de la Tour. Un moment festif et chaleureux, autour de la macaronade de la Maison Carquet et de l'ambiance assurée par Jean-Marc. Merci à vous tous pour cette belle soirée.

Le lundi 14 juillet, nous nous sommes retrouvés devant la mairie pour former un beau cortège jusqu'au Monument aux Morts, avec les enfants, les pompiers, la fanfare, notre porte-drapeau et vous tous. Merci à toutes celles et ceux qui étaient là, et à celles et ceux qui, chaque année, répondent présents pour faire vivre ce moment. Le moment fort de cette cérémonie a été la lecture du poème Liberté de Paul Éluard par les enfants de l'école. Ce poème traverse les siècles. Bien qu'il ait été écrit en 1942 pendant la Deuxième Guerre mondiale, il fait écho aujourd'hui encore.

Malgré les pluies, la situation reste critique, le niveau des nappes est bas. La vigilance s'impose, et la gestion de l'eau doit rester une priorité collective. Tous les arrêtés préfectoraux relatifs aux restrictions d'eau sont affichés en mairie et consultables par toutes et tous. Pour les questions de forages, rappelons que les services de l'état sont les seuls compétents pour les autorisations. De même, les permis de construire sont instruits par le service urbanisme de Carcassonne Agglo. Il appartient à chacun, dans un esprit de responsabilité et de bon sens, de respecter les lois et règlements en vigueur.

En attendant de vous retrouver pour les prochaines festivités, je vous souhaite à toutes et tous un bel été, et n'oubliez pas de profiter de ceux que vous aimez.

Avec tout mon dévouement  
Votre Maire,  
Jessica SERVET

